#### Balonmano

# Ocasión para sumar

El Juanfersa Gijón pretende aprovechar las dudas del Ademar para comenzar a recortar diferencias con la salvación

Giión, J. J El Juanfersa Gijón busca esta tarde aprovecharse del aparente mal momento por el que atraviesa el Ademar León en un encuentro en el que los gijoneses estarán acompañados por un buen núme-ro de seguidores. Este es un partido que mide a dos clubes que mantienen excelentes relaciones por lo que sus encuentros suelen constituir una fiesta del balonma-

no para jugadores y aficionados. El equipo leonés es superior al asturiano pero este viene de hacer un buen partido ante el Grano-llers, que sólo aseguró la victoria en los minutos finales, a pesar de las bajas que padece el equipo que entrena Alberto Suárez. Por contra los leoneses sólo han ganado uno de sus últimos cuatro partidos, al Zamora, y la afición está cuestionando el rendimiento de alguno de sus jugadores, en especial de su pareja de porteros, Llamazares y Biosca. El primero de ellos fue el artífice del triunfo logrado por el Ademar en Gijón en la primera vuelta con 22 paradas. Él club leonés ha perdido potencial con la marcha de jugado-res como el portero Asanin, el pivote Carou o los laterales Tatarintsev y Mario López. No obstante sigue contando con una plantilla importante en la que sigue el extremo Carrillo, máximo goleador de la pasada temporada,



Adrián trata de pasar a Serdio en el partido de la primera vuelta. A GONZALEZ

Mikel Aguirrezabalaga, Predrag Vejin, Diego Piñero, Alberto Molina o Joao Da Silva, internacional brasileño muy joven pero con un gran futuro

En las filas del Juanfersa Gijón la lesión de Maxi Cancio hace que el equipo pierda a uno de sus escasos jugadores con experiencia. El Juanfersa Gijón suplió una de las bajas, la del joven Rubén Río, con la llegada del serbio Nikola Potic que además se incorporó en un momento en el que el equipo tuvo que afrontar tres par-tidos en una semana por lo que apenas pudo entrenar. Ahora Îleva varias sesiones con sus nuevos compañeros lo que le ha servido para acoplarse mejor a los sistemas habituales de juego pero ya en los minutos que ha jugado demostró que además de un buen lanzamiento exterior combina bien con el pivote y el extremo. Reducir el número de balones

perdidos y que la pareja de porte-ros del Juanfersa tenga un mejor rendimiento que la del Ademar León se presentan como claves para tratar de lograr un resultado positivo. Tras León llega otro partido clave, la visita del Aragón, el penúltimo clasificado, en un par-tido en el que a los gijoneses solo les vale la victoria.

La pretensión de los jugadores del Juanfersa Gijón es la de sumar cuantos más puntos mejor en estos dos encuentros lo que les serviría para recortar diferencias con respecto al Zamora, equipo que marca en estos momentos la permanencia. Los zamoranos tienen hoy un partido complicado ya que visitan al Anaitasuna mientras que la siguiente jornada recibe al Puente Genil que ocupa una cómoda posición.

### El Grupo recibe al Vallebuelna con varios tocados

Villaldea no podrá contar con Escalera y tiene la duda de Juanín

El Grupo Covadonga recibe a las 18 horas al Vallebuelna y lo hace mermado en cuanto a primeras líneas se refiere. Vi-Îlaldea no podrá contar con Pablo Escalera por motivos laborales y probará a Juanín que esta semana no se ha podido entrenar debido a una pequeña rotura fibrilar, en cualquier caso aunque juegue no lo podrá

hacer al cien por cien.

El rival de los grupistas es a juicio de Chechu Villaldea "un equipo que tiene mayor poten-cial de lo que indica su clasificación, cuenta con jugadores veteranos y expertos en cate-gorías superiores como Diego Polanco que es quien marca un poco el juego de su equi-po". En defensa alterna férreos 6-0 con otras más abiertas que ponen en apuros a los rivales y en ataque tiene una fuerte primera línea con un

buen lanzamiento exterior.

El equipo gijonés busca recuperar el liderato que ostenta el Balonmano Carabanchel aunque con los mismos puntos. Los madrileños, no obstante, tienen esta jornada un partido fácil ante Valladolid.

## Hockey sobre patines

# El Hostelcur quiere prolongar su racha de victorias

Las gijonesas, con la plantilla al completo, reciben mañana al Vilanova

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón inicia la segunda vuelta de la Ok Liga reci-biendo al mediodía de mañana domingo al Vilanova en un encuentro en el que el club gijonés celebra el día del acompañante por lo que cada socio podrá invitar a una persona al partido. Además entre los socios se celebrará un sorteo de un viaje con alojamiento para presenciar en directo la próxima edición de la Copa de la Reina que tendrá lugar en Lloret de Mar. El partido se juega el domingo a petición del equipo

El Vilanova fue uno de los mejores equipos de la pasada temporada pero en esta no está ofreciendo el mismo rendimiento ya que ocupan la décima posición, habiendo ganado solo un partido empatado seis. El conjunto catalán destaca por una notable so-lidez defensiva basada en la categoría y experiencia de una portera como Caterina Ortega. Fue precisamente esa solidez la que se le atragantó al equipo gijonés en el partido de la primera vuelta en el que las gijonesas no pasaron del empate, con un solitario gol de Sara González. En las filas ca-talanas también destacan las hermanas Miret y su máxima golea-dora es María Córdoba aunque a mucha distancia de la jugadora



arta González controla la bola en un partido ante el Vilanova. Angel gonzalez

del Hostelcur Gijón María Díez, líder de la clasificación con 22

goles.
Por su parte María Fernández tiene a su disposición a toda la

plantilla por lo que podrá sacar su equipo titular formado por Chris-tina Klein, Vanesa Daribo, Sara González, Silvia Cadrecha y Ma-

#### Voleibol

### El Grupo busca puntos en la cancha del Torrejón

El Grupo Covadonga busca recortar diferencias con los equipos que le preceden y pa-ra ello necesita la victoria en la cancha del Torrejón.

Las madrileñas son terce-ras por la cola y las asturianas ocupan el sexto puesto pero a tan sólo un punto de Caep So-ria y Alcobendas lo que evidencia la igualdad existente en

la Superliga 2.

Las gijonesas vienen de perder en casa ante el Caep Soria, equipo capaz de lo me-jor y lo peor dada la juventud de sus componentes. El Grupo necesita sumar para no descolgarse y porque en la si-guiente jornada reciben al Tenerife, uno de los equipos más fuertes de la categoría.